
CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA 

DE SÃO BERNARDO DO CAMPO 

Ata nº 224 – Reunião Ordinária 

Aos dezoito dias do mês de outubro de dois mil e vinte e um, realizou-se de forma 

remota reunião ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa com 

Deficiência. Participaram da referida reunião os seguintes Conselheiros 

Titulares: Renata Cristina Rocha; Jair Alves; Ilma Yuriko Hasegawa Enjiu; 

Francisco Carlos Matuck Lopes; Luiz Florentino de Arruda Filho; Jorge Oscar 

Cacciato; Alan Mazzoleni; os seguintes Conselheiros Suplentes: Rosemeire 

das Graças Boaventura; Joseleine de Campos Gomes; Márcio Roberto Dias 

Barreira; Conceição de Maria Marques Cunha; Eliseth Cardoso Costa; Maria 

Aparecida Martins Sales; como observadores: Elaine Cristina Batista 

(Associação de Pais); Jean Michel Rodrigues da Silva (EducaLibras – Intérprete 

de Libras); Alexandra Aparecida Profício (Presidente da Comissão da Pessoa 

com Deficiência – OAB); Bianca Mueller Costa (Vice-Presidente da Comissão da 

Pessoa com Deficiência – OAB); Patricia Bajes Santos; Luciana Costa Barboza 

(Secretaria de Cidadania e da Pessoa com Deficiência). 1- Abertura: A reunião 

inicia-se às 14h20 presidida pelo senhor Alan Mazzoleni, Vice-Presidente do 

CMDPcD, que agradece a presença de todos. 2- Deliberações: a) 

Justificativas de ausência de Conselheiros: Sr. Alan Mazzoleni apresenta as 

justificativas de ausência da Sra. Maria Emília Soares Campi, férias; Sra. Silvia 

de Araújo Donnini, por motivos de trabalho e da Sra. Clélia Maria dos Reis da 

Rocha, por motivos de saúde, acompanhamento hospitalar. As justificativas são 

deliberadas em unanimidade pela plenária.  b) Deliberação de Ata: Sr. Alan 

Mazzoleni questiona entre os conselheiros o recebimento e leitura da Ata nº 222, 

encaminhada através de e-mail. Não havendo nenhuma objeção quanto ao 

conteúdo da Ata, a mesma é deliberada favoravelmente em unanimidade pelos 

Conselheiros presentes. c) Aprovação do Edital e Calendário Eleitoral do 

CMDPcD: Sr. Alan Mazzoleni, informa que o Conselho está iniciando seu 

processo eleitoral, desta forma, faz a leitura do Edital de Convocação para 

eleição dos representantes dos segmentos da Sociedade Civil, para o biênio 

2022/2023,  bem como a leitura do Calendário Eleitoral com as seguintes datas: 

22/10/2021 (Publicação do Edital de Eleição no Jornal Notícias do Município); 

25/10/2021 à 08/11/2021 (Inscrição de Candidaturas ao CMDPcD); 09/11/2021 

(Análise das candidaturas pela Comissão Eleitoral); 12/11/2021 (Publicação das 

Candidaturas no Jornal Notícias do Município); 19/11/2021 (Interposição de 

eventuais recursos pelos Candidatos); 23/11/2021 (Análise dos recursos 

apresentados pelos Candidatos pela Comissão Eleitoral); 26/11/2021 

(Publicação de deferimento e/ou indeferimento dos recursos apresentados pelos 

candidatos); 30/11/2021 (Assembleia Geral de Eleição); 10/12/2021 (Publicação 

do resultado da Assembleia, no jornal Notícias do Município) e 17/01/2022 

(Posse dos Conselheiros Eleitos), lembra que no dia da Posse dos Conselheiros, 

será realizada a 1ª Reunião Ordinária, onde serão eleitos entre seus pares o 

Presidente e Vice-Presidente do CMDPcD; inicia-se a votação entre os 

conselheiros para deliberação: Rosemeire Boaventura; Conceição de Maria 



Marques Cunha; Francisco Carlos Matuck Lopes; Eliseth Cardoso Costa; Luiz 

Florentino de Arruda Filho; Jorge Oscar Cacciato; Joseleine de Campos Gomes; 

Alan Mazzoleni; IlmaYuriko Hasegawa Enjiu; Jair Alves e Renata Cristina Rocha 

deliberam favoravelmente o Edital de Convocação para Eleição dos 

representantes dos segmentos da Sociedade Civil, bem como o Calendário 

Eleitoral. Sr. Alan Mazzoleni questiona a Sra. Renata Cristina Rocha, 

representante da Secretaria de Saúde, referente à Eleição do Conselho de 

Saúde, Sra. Elaine comenta que quanto aos conselheiros por parte das UBS’s já 

está certo, pois já encerrou o prazo para as inscrições, porém do CER, CAPS, 

Policlínica, HC e HMU ocorre de outra forma, cada segmento tem uma data 

diferente para as inscrições, porém os critérios não estão claros no Edital. Sra. 

Renata Rocha se dispõe a verificar as informações e posteriormente trazê-las 

para o Conselho. Sra. Luciana, Secretaria de Cidadania e da Pessoa com 

Deficiência, pede a palavra e informa que na última sexta-feira, o Prefeito 

publicou o Decreto da Central de Libras, projeto que nasceu aqui no Conselho 

em 2018, através do Luis Kassab, informa que a Secretaria tem o prazo de 90 

dias para colocá-lo em funcionamento, será iniciado um projeto piloto, diz que foi 

encaminhado um memorando à todas as Secretarias, solicitando indicação de 

pontos para a instalação do referido projeto e após o período de teste será 

implantado em todos os lugares de atendimento ao público. Sra. Elaine pede a 

palavra e fala sobre a inauguração do CREEBA prevista até o final do ano, 

comenta sobre a visita realizada no local, que as obras estão em andamento, 

sendo esta uma conquista do Conselho, que tem lutado por esta reforma há 

muitos anos. Sra. Bianca Mueller informa que a Comissão da Pessoa com 

Deficiência da OAB não é composta somente por advogados, diz que é aberta a 

participação de todos os interessados. 4) Informes: Não houveram informes. 5- 

ENCERRAMENTO: Não havendo nada mais a ser tratado, a reunião encerra-se 

as 15h50. Eu Cintia Pivotto, em substituição à 1ª Secretária, Sra. Clélia Maria 

dos Reis da Rocha, secretariei a reunião e lavrei a presente Ata que assino 

juntamente com a Sr. Alan Mazzoleni, Vice-Presidente do Conselho Municipal 

de Direitos da Pessoa com Deficiência de São Bernardo do Campo. 

 

             


